

# Compte rendu du Conseil des écoles de Baillet en France 2<sup>ème</sup> trimestre 2017

**L'an deux mille dix-huit, le treize mars à dix-neuf heures**, le Conseil des écoles de Baillet en France s'est réuni à l'école Henri Bois commun sous la présidence de Madame CHABREYRON, en sa qualité de Directrice de l'école Les Clottins et enseignante (PS), et de Monsieur VERBOIS, en sa qualité de Directeur de l'école Henri BOISCOMMUN et enseignant (CM1/CM2).

## **Étaient présents :**

- Les enseignants : Madame RAVARD (MS), Madame LUCAS (GS/CP), Madame BRINGUIER (CE1), Madame WALES (CE2), Madame BANI OUBA (CM2) et Madame LEJEUNE (ATSEM)
- Les représentants des parents d'élèves : Madame ROUET, Madame CANIVET, Madame MERCADAL, Mme NAVARRO et Madame CARTIAUX
- Madame LIOT, Maire Adjoint chargée des Affaires Scolaires.

**Secrétaire de séance :** Madame CARTIAUX

## **Excusés :**

Madame AKNOUCHE, Maire  
Madame BASQUIN, Inspectrice de l'Education Nationale  
Madame BLANCHARD, représentant des parents d'élèves\*

## **• Projets des écoles :**

Pour rappel le projet pédagogique 2017-2018 correspond à un travail sur les sentiments et les émotions. Il se caractérise notamment à travers la lecture d'albums.

Le 9 mars, les classes de petite section et de CE2 sont allées à la ferme.

Début avril, une sortie à l'abbaye de Royaumont sera proposée aux classes de CE2 et CM1-CM2. La classe de CM2 y est allée en octobre dernier.

Une rencontre avec l'auteur / illustrateur de livres de jeunesse Alain CHICHE est prévue le 10 avril aux Clottins et le 12 avril à Boiscommun. Le coût de cette rencontre est de 838 € financé par la municipalité.

Le 13 avril, les classes de CP et CE1 iront au parc de Baillet voir les ruches et les abeilles.

Du 30/04 au 11/05 se tiendra le festival du livre. Une vente de livres sera organisée par l'association qui prête des livres aux écoles.

Une sortie « surprise » sera proposée aux classes de moyenne / grande section, CP et CE1, fin mai.

Un rallye lecture aura lieu le vendredi 15/06/2018. La répartition des enfants se fera par classe et en fonction des livres choisis. Chaque enseignant aura un poste avec les questions rédigées par les enfants. 8 enfants de chaque niveau composeront un groupe et pour les encadrer, 2 parents par groupe sont nécessaires (soit environ 60 parents accompagnateurs souhaités)

Une exposition sera organisée le 09/06, jour de la fête de Baillet, à Boiscommun.

Le lundi 18 juin, une rencontre sportive réunissant les classes de 6<sup>ème</sup> du collège Marcel Pagnol de Montsoul et les classes de CM2 du secteur de collège se déroulera au Parc du Bois de l'Etang.

Le lundi 2 juillet sera l'occasion pour les élèves de CM2 de découvrir le collège de Montsoul et de se familiariser avec les lieux pour préparer leur entrée en 6<sup>ème</sup>.

- **Équipement informatique des écoles :**

Deux tableaux numériques vont être installés à l'école Boiscommun. Initialement prévus dans chaque école, à cause de problèmes de normes électriques à l'école des Clottins et des frais de remise en conformité à prévoir, l'installation de tableaux numériques dans cette école est reportée.

- **Travaux prévus dans les écoles :**

Suite à la réalisation d'exercices de sécurité, le constat que les portes qui s'ouvrent trop facilement de l'extérieur est apparu. La mairie avait demandé que la société de maintenance s'occupe du problème. Des verrous supplémentaires ont été installés mais le problème persiste.

Un poulailler va être acheté prochainement pour l'école Boiscommun pour accueillir les poussins éclos à Boiscommun et aux Clottins grâce à une couveuse prêtée par M. Weckmann..

2 paniers de basket devraient être installés prochainement (1 dans chaque école)

Le problème de sonnette qui fonctionne mal aux Clottins persiste et la mairie ne peut apporter de solution pour le moment.

- **Questions diverses :**

Les parents d'élèves souhaitent savoir si la suppression de la récréation était utilisée comme punition

Réponse des enseignants : Non, la récréation supprimée n'est pas utilisée comme punition. Il arrive quelques fois qu'un enfant qui n'a pas terminé son travail avant de sortir manque une partie de la récréation pour se mettre au même niveau que ses camarades.

Les parents d'élèves souhaitent savoir si une navette pourrait être mise en place entre les deux écoles le matin et le soir

Réponse de la mairie : Non il n'est pas prévu de navette entre les deux écoles. Le coût serait trop onéreux.